Reutlinger General-Anzeiger

Donnerstag, 11. August 2011

REUTLINGEN

11.08.2011 - 08:45 Uhr

ABGEORDNETENWATCH - Bürgerfragen oft beantwortet

Reutlinger MdBs sind rege auf

Abgeordnetenwatch

REUTLINGEN/HAMBURG. Beim Beantworten von Bürgerfragen geben sich die 620 Bundestagsabgeordneten mittlerweile weitaus mehr Mühe als noch im Jahr 2010. Dies berichtet das unabhängige Internetportal abgeordnetenwatch.de, über das Bürger ihre Fragen öffentlich an die Politiker stellen können. Mehr als die Hälfte der Bundestagsabgeordneten hätten demnach seit der Bundestagswahl im September 2009 »sehr gut« oder »gut« auf die insgesamt 14 246 Bürgerfragen geantwortet, so abgeordnetenwatch.de.

Zwei der Reutlinger Bundestagsabgeordneten kommen bei der Auflistung besonders gut weg: Ernst-Reinhard Beck (CDU) beantwortete demnach alle 23 Fragen, die ihm bisher über das Internet gestellt wurden.

Das Portal vergab ihm dafür die Note »sehr gut«, verbessern konnte er sich nicht, da er auch schon im Vorjahr die Note Eins bekommen hatte. Pascal Kober (FDP) beantwortete von 24 an ihn gerichteten Fragen 22 und bekam jetzt ebenfalls die Note »sehr gut« - bis zum Vorjahr war's nur eine Zwei gewesen. An Beate Müller-Gemmeke (Grüne) hatten nur neun Bürger eine Frage, sieben davon beantwortete sie - abgeordnetenwatch.de wertet das mittlerweile nur noch mit »befriedigend«.

Bundeskanzlerin Angela Merkel bekam dagegen ein klares »Ungenügend« - von 196 Fragen, die Bürger seither über das Portal an die Regierungschefin richteten, beantwortete sie unverändert keine einzige. (hat)

Weitere Informationen

www.abgeordnetenwatch.de

Reutlinger **General-Anzeiger**

1 von 1 11.08.2011 09:25